



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	22 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

HARI : Selasa
TANGGAL : 22 Agustus 2023

Pos Metro Padang

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Sepanjang Jalan Alai Gelombang Pasang 1000 Bendera Genius Umar Apresiasi Warga

PARIAMAN, METRO
Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78 Wali Kota Pariaman Genius Umar didampingi oleh Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin, kemarin, melepas acara jalan santai yang diadakan oleh beberapa Desa/Kelurahan di Kota Pariaman. Acara pertama, Genius dan Mardison melepas acara jalan santai yang diadakan oleh Karang Taruna Regeal's Kelurahan Alai Gelombang Kecamatan Pariaman Tengah.

"Jalan santai ini bisa dikatakan sebagai napak tilas perjuangan pahlawan kita, yang telah merebut kemerdekaan dengan berjalannya kaki untuk memperjuangkan kebebasan NKRI dari para penjajah bumi pertiwi," ungkap Genius Umar, kemarin.

Jalan santai yang diikuti oleh ratusan peserta tersebut berlangsung meriah. Kemeriahan itu bertambah pada saat Genius Umar memberikan penghargaan kepada Kelurahan Alai Gelombang atas inisiatif kelurahan, pemuda dan masyarakatnya, untuk memasang 1000 bendera merah putih disepanjang jalan kelurahan alai gelombang yang disambut dengan rasa sukacita oleh masyarakatnya. "Saya sangat bangga dan mengapresiasi apa yang dilakukan oleh Lurah dan masyarakat Alai Gelombang untuk menunjukkan rasa nasionalismenya. Untuk kota Pariaman hanya kelurahan alai gelombang yang berbuat seperti ini, tidak ada saya lihat desa/kelurahan lain yang memasang bendera sebanyak ini, ujar Genius.

Berikutnya pasangan Genius dan Mardison beranjak menuju desa kampung baru kecamatan pariaman tengah, untuk melakukan hal yang sama juga yaitu melepas kegiatan jalan santai yang diadakan oleh desa tersebut.

"Saya melihat kemeriahan HUT RI tahun ini sangat luar biasa sekali, dibuktikan dengan kekompakan yang dilakukan oleh masyarakat Desa Kp. Baru yang sangat antusias sekali mengikuti acara ini. Kekompakan ini jangan sampai hancur hanya karena hal-hal kecil yang timbul untuk merusak silaturahmi yang telah terjaga selama ini," ulas Genius.

Bertolak dari desa kpb baru Genius dan Mardison kembali menyusuri lokasi kegiatan lainnya seperti desa batang kabung, dan Desa Talago Sariak Kecamatan Pariaman Timur. Hadir juga dalam kegiatan tersebut Ketua DPRD Kota Pariaman, Camat Pariaman Tengah, Asisten II Setdako Pariaman, Kepala OPD, serta Ketua GOW Kota Pariaman. (efa)



MERIAHKAN—
Wako
Pariaman H
genius Umar
bersama
Wawako
Mardison
Mahyuddin
saat ikuti
kegiatan
HUT
Kemerdekaan
jalan santai.

efa nurza/posmetro

